



Un soutien total à la grève des agents du ministère de la Culture

Face à ce Recul Général des Politiques Publiques qui frappe toute la Fonction publique, l'intersyndicale du ministère de la Culture a appelé à l'action l'ensemble des agents. La CGT, principale organisation, s'investit sans compter dans ce mouvement.

Le 3 décembre, le Centre Pompidou connaissait déjà son 11^{ème} jour de grève, la Bibliothèque Publique d'Information son 4^{ème}. De très nombreux autres établissements étaient également fermés.

Dans le même temps, des salariés de l'Institut National de Recherche et d'Archéologie Préventive – dont le siège est menacé de délocalisation – ont occupé l'immeuble central du ministère cependant que des collègues des entreprises de sous-traitance se sont joints à la mobilisation.

Le ministre de la Culture et la Gouvernement campent sur leurs positions rétrogrades et refusent toute véritable négociation.

L'UGFF – CGT estime que cette lutte – partie prenante du combat mené par tant d'autres agents de la Fonction publique dans d'innombrables secteurs – est plus que légitime : elle est vitale.

Elle soutient avec la plus grande détermination ce mouvement qui porte haut la défense et le développement du service public, bien commun irremplaçable de toute la population.

Elle confirme qu'elle continuera de tout mettre en œuvre pour que, dans l'unité la plus large, les luttes convergent et s'amplifient.

Montreuil, le 3 décembre 2009